

## La hormiga y el saltamontes

Un día de verano en el campo, saltamontes saltaba por todas partes, cantando a sus anchas. Hormiga pasó por su lado, acarreando un grano de maíz que llevaba a su hormiguero.

- ¿Por qué trabajas tanto? -preguntó saltamontes-. Ven y conversa un rato conmigo.

-Estoy almacenando alimento para el invierno- dijo hormiga-. Tú deberías hacer lo mismo.

- ¡Para qué preocuparse por el invierno! -dijo Saltamontes-. Tenemos bastante alimento por ahora- agregó, pero la hormiga siguió su camino y continúo trabajando.

-Saltamontes siguió divirtiéndose y cuando llegó el invierno ya no le quedaba nada de alimento. Todos los días estaban helados y él veía a las hormigas compartir el maíz y los granos que habían recogido durante el verano.

Entonces saltamontes aprendió la lección: ¡Un animal precavido vale por dos!

